

# L'arbre à cuire

MIAM !  
MIAM !



*«Un défi de taille exponentiel.»*

## ~ Comment décririez-vous votre groupe ?

Nous préparons une installation culinaire à base de cuisson de fruits et légumes entiers en cocottes.

## ~ Votre meilleur souvenir aux Grands Voisins ?

La soirée « chaud aux fesses » le 25 janvier 2020. Le public a grandement apprécié notre performance culinaire et les retours furent élogieux. La fin de soirée fut ravissante grâce au bain banya.

## ~ Si les Grands Voisins étaient un plat ?

Ce serait « la Potée ». Mélange de saveurs et d'épices, fait par des potes, avec générosité. Le bouillon est également consommable. Rien ne se perd, rien ne se jette.

## ~ Que retenez-vous des Grands Voisins ?

Un défi de taille exponentielle. Géré dans l'envie, l'énergie et sans limite aux périls de leurs croyances en l'humain. Une ténacité à braver les épreuves sur tout face aux politiques et à embarquer dans l'aventure des milliers de personnes. Susciter la vocation et donner l'exemplarité d'un modèle à atteindre, les grands voisins ont été aussi hauts que proches. Nous ne pouvons que saluer, soutenir, contribuer à ce qui est déjà un des suprêmes exemples de tiers lieux contemporains réussis.